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Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen
( Anfrage Nr. 15-2616/2017 )

Eingereicht am 30.10.2017 um 12:39 Uhr.

Ausgabe des "Hannoccino"-Kaffeebechers im Rathaus

m August 2017 wurde der Mehrweg-Pfandbecher „Hannoccino“ als Beitrag zur 
Müllvermeidung eingeführt, unterstützt auch von der Stadt Hannover. Von den städtischen 
Betrieben nehmen bisher der Gartensaal und das Hannover Congress Centrum teil. 

Wir fragen die Verwaltung vor diesem Hintergrund: 

1. Warum wird der „Hannoccino“-Becher bisher in der Rathauskantine noch nicht 
ausgegeben? 

2. Ist geplant, dass auch die Rathauskantine sich an diesem Projekt beteiligt? Wenn nein: 
Warum nicht? Wenn ja: Ab wann? 
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